

# SCHMITTER NEWSLETTER

Ausgabe zwei/2025



Ein Meer aus gelb, orange und blau: Die Schmitter nehmen die ersten „offiziellen“ Kilometer bei strahlendem Sonnenschein in Angriff! Was sind wir viele! Genau genommen, sind wir nunmehr 158 Schmitterinnen und Schmitter. Die größte Altersklasse kommt aus den Geburtsjahren 1960 bis 1969 mit 45 Personen, gefolgt von den Geburtsjahren 1970 bis 1979 mit 34 Mitgliedern. Da kommen schon einige „Lebensjahres-Kilometer“ zusammen. Da müssen sich die jungen, schnellen Schmitterinnen und Schmitter aus dem drittstärksten Jahrgang (2010 bis 2019) noch etwas strecken. Erfreulich ist, dass der Anteil weiblicher Vereinsmitglieder in den jungen Jahrgängen deutlich angestiegen ist: Radfahren bei den Schmittern ist für alle Geschlechter attraktiv!

Bei aller Freude: Die Zahlen zeigen auch, dass die mittleren Altersklassen ein wenig fehlen. Darüber sollten wir uns Gedanken machen, auch auf der Jahreshauptversammlung am 05. Mai. Woher wir das wissen? Marion, unsere Geschäftsleiterin, als Herrin der Zahlen, hat all das im Blick. In der Rubrik „Doppelreihe mit“ lest ihr mehr über Marion, wie sie zum Radfahren und den Schmittern gekommen ist und was eine Geschäftsleiterin sonst noch so macht.

Viel Spaß und auf bald auf dem Rad,

euer Vorstand

